

## Symposion Deutschdidaktik (7. bis 11. September 2014) Presseeinladung

Gerne laden wir Sie zum Symposion Deutschdidaktik 2014 ein. Es findet vom 7. bis 11. September 2014 an der Universität Basel statt. Diese drei Rahmenveranstaltungen könnten Sie interessieren:

### Eröffnungsveranstaltung mit Preisverleihung Förderpreis Deutschdidaktik

Termin: 7. September 2014, 17.15 bis 20.00 Uhr  
Ort: Aula des Kollegiengebäudes der Universität Basel

Programm: 17.15 – 17.45 Uhr: Begrüssung und Eröffnung

- Dr. Christoph Eymann, Präsident der Schweizerischen Konferenz der kantonalen Erziehungsdirektorinnen und -direktoren sowie Regierungsrat, Vorsteher des Erziehungsdepartements Basel-Stadt
- Prof. Dr. Antonio Loprieno, Rektor der Universität Basel und Präsident der Rektorenkonferenz der Schweizer Universitäten
- Prof. Dr. Hermann Forneck, Direktor der Pädagogischen Hochschule FHNW

17.45 – 18.45 Uhr: Preisverleihung  
Förderpreis Deutschdidaktik an Dr. Daniel Scherf

18.45 – 19.45 Uhr: Eröffnungsvortrag von Prof. Dr. Annelies Häcki Buhofer  
*«Unachtsam» und «rigoros unsicher» – zwei Facetten der Wertung beim Spracherwerb in der diglossischen Norm*

ab ca. 19.45: Empfang des Regierungsrats Kanton Basel-Stadt

### Öffentliches Podium: «Beurteilen im Deutschunterricht – Wer setzt hier die Normen?»

Termin: 9. September 2014, 16.15 bis 17.15 Uhr  
Ort: Aula des Kollegiengebäudes der Universität Basel

Im Gespräch werden Fragen der Beurteilung im Deutschunterricht unter dem Aspekt schulischer, deutschdidaktischer und bildungspolitischer Normsetzungen diskutiert. Ein Thema, das sich gezielt auch an Lehrpersonen und an die Öffentlichkeit wendet.

Gesprächsleitung: Dr. Silvia Grossenbacher, Vizedirektorin Schweizerische Koordinationsstelle für Bildungsforschung

Diskutierende: Prof. Dr. Cornelia Rosebrock, Universität Frankfurt, Präsidentin SDD  
Prof. Dr. Hansjakob Schneider, Zentrum Lesen, Pädagogische Hochschule FHNW  
Hans Georg Signer, Erziehungsdepartement Basel-Stadt

**Preisverleihung Erhard-Friedrich-Preis**

Termin: 8. September 2014, 18.30 bis 20.30 Uhr

Ort: Theater Fauteuil, Spalenberg 12, Basel

Der Erhard-Friedrich-Preis wird seit dem Jahr 1998 im zweijährigen Turnus an Persönlichkeiten vergeben, die Herausragendes in der Deutschdidaktik geleistet haben. Am 8. September 2014 wird der Preis an Prof. Dr. Ulf Abraham vergeben.

**Weitere Informationen** unter: <http://www.fhnw.ch/ph/zi/sdd2014>

Bei Fragen und Interviewanfragen wenden Sie sich bitte an Nora Kernen: T +41 56 202 79 97 (Mittwoch und Freitag) oder [nora.kernen@fhnw.ch](mailto:nora.kernen@fhnw.ch)

Kontakt vor Ort: 076 260 05 83